



Il était une fois dans un petit village solognot, un central qui avait bien du mal à transférer toutes ses données et relier ses abonnés au téléphone...

Puis vint le temps de l'ADSL... Certes un peu cahotant... surtout au début... Mais ce petit central essayait pourtant de faire tout son possible pour satisfaire ses abonnés..

Ses tentacules téléphoniques entre les communes voisines étaient bien embrumées par l'humidité, le froid, la pluie... Ce qui nous entraînait des coupures de plusieurs jours parfois!

Alors un homme décida de prendre le taureau par les cornes...

Cet homme c'est François FERISSE Directeur des relations avec les collectivités locales, que je remercie vivement d'être parmi nous aujourd'hui..

Cet homme à tout fait pour améliorer nos conditions de réception ADSL... jugez plutôt:

Ce fut d'abord les travaux d'aménagement de la Fibre OPTIQUE jusqu'à Chaon...

Rendez vous compte : la fibre à Chaon!!

On en rêvait et il l'a fait pour nous!

Puis, ma soif de vitesse ADSL ne voulait pas en rester là... c'est ainsi qu'avec François FERISSE se sont tissés des liens d'amitiés entre nous, (ce n'est pourtant pas faute de l'avoir dérangé avec mes histoires de débits insuffisants)...

Enfin, nous voici aujourd'hui réunis pour inaugurer un central chaonnais fier de nous délivrer ses 20 mégas... 20 Mégas... Qui l'eût cru il y a seulement quelques années!!

Je voudrais remercier très sincèrement France Télécom Orange pour l'investissement qu'ils ont réalisés dans notre commune, en mon nom, celui du Conseil municipal et surtout de tous les Chaonnais qui vont grâce à vous surfer plus vite sur ce nouveau média devenu indispensable dans notre société et même à Chaon.

Je voudrais également remercier PML pour son investissement dans la promotion du développement des systèmes numériques et à travers lui le conseil Général qui continue de s'engager pour que ne subsistent plus de zones de bas débit et avoir une couverture optimale dans notre département.

Patrick MORIN